

Herr
Stadtverordnetenvorsteher
Stephan Färber

Dezernat IV (Amt 60)

Az.: Dez. IV 60.1.2

Hochzeitsallee

Anfrage der Fraktion Offenbach für alle (Ofa) vom 06.10.2021

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

die Stadtverordnetenfraktion der Ofa hat am 06.10.2021 o. g. Anfrage an den Magistrat gerichtet, hierzu wird wie folgt berichtet:

Frage 1:

Wo finden wir einen Bericht des Magistrats über die Umsetzung des Beschlusses von 2014?

Antwort:

Berichte des Magistrats sind zu solchen Beschlüssen nicht üblich. Aus Kapazitätsgründen konnte bisher noch nicht mit der Umsetzung der Maßnahmen begonnen werden.

Frage 2:

Sind Hochzeitspaare und eingetragene Lebensgemeinschaften in den letzten Jahren eingeladen worden?

Antwort:

Da mit der Umsetzung noch nicht begonnen wurde, ist bisher keine Information über die Möglichkeit von Baumpflanzungen veröffentlicht worden.

Frage 3:

Wenn nicht, warum nicht?

Antwort:

Siehe Antwort zu Frage 2.

Frage 4:

Ist der alte Beschluss von 2014 noch gültig?

Antwort:

Ja.

Frage 5:

Wann ist mit einer Umsetzung des Beschlusses zu rechnen?

Antwort:

Die Umsetzung des Beschlusses war im Arbeitsprogramm des Referats Stadtgestaltung, Stadtgün beim Amt für Stadtplanung, Verkehrs- und Baumanagement bereits verankert, musste auf Grund einer Vakanz jedoch ausgesetzt werden. Geplant ist der Projektbeginn nunmehr im ersten Halbjahr 2022.

Frage 6:

Können sich Bürger und Bürgerinnen in Zukunft aussuchen, ob sie dem „Patenschaftsmodell“ (Spende) oder dem „Hochzeitsmodell“ (Finanzierung von Pflanzung und Pflege) folgen wollen?

Antwort:

Vorgesehen ist bisher die Umsetzung des Beschlusses 2011/16/DS-I(A)0521/1 mit der Kostenübernahme für Baumpflanzung und Pflege für fünf Jahre. In Abhängigkeit der Ergebnisse des Prüfauftrags 2021-26/DS-I(A)0082/1 für ein Patenschaftskonzept sind alternative Finanzierungsmöglichkeiten denkbar.

Frage 7:

Sind die beschlossenen Standorte noch gültig?

Antwort:

Die beschlossenen Standorte sind noch gültig und sollen stufenweise umgesetzt werden.

Frage 8:

Werden weitere Standorte für den neuen Beschluss geprüft?

Antwort:

Es soll zunächst abgewartet werden, wie das konkrete Angebot angenommen wird. Wenn sich abzeichnet, dass die ermittelten Orte nicht ausreichen, werden weitere Standorte gesucht.

Frage 9:

Ist weiterhin vorgesehen, dass der „Alleecharakter frühzeitig erkennbar wird“?

Antwort:

Ja, wobei sich diese Aussage darauf bezieht, dass die Bäume zwar zeitlich entsprechend des Bedarfs gepflanzt, aber räumlich zusammenhängend, so dass stückweise eine Allee entsteht.

Mit freundlichen Grüßen

Paul-Gerhard Weiß
Stadtrat